## 西岳中学校 学校便り 令和6年1月9日(火)号

学校教育目標「確かな学力と豊かな人間性を備え、力強く生き抜く生徒の育成」 校訓 「敬愛・創造・大志」

# 令和6年が始まりました。今年もよろしくお願いいたします。

今年は、元日から地震や羽田空港事故など、災難から始まった年ではあり、被災された方々には心からお見舞い申し上げます。さて本校では、本日から3学期が始まり、生徒は元気に登校してくれました。3年生は卒業まで46日、1年生と2年生は残り52日の登校となります。

本日は、3学期の始業式にて、各学年の代表生徒が、新年の抱負を発表してくれました。

#### I 年代表生徒

#### 【一部、抜粋】



1つ目は、忘れ物をしないことです。私のクラスは、とても忘れ物が多いです。宅習や自分ログ、宿題の未提出など全体的に忘れ物が多く、私自身も忘れ物をしたことがあります。そこでクラスで2学期にホワイトボードに書き出すなどの取り組みをし、始めの頃は減りましたが、最近ではまた増えています。そのため3学期は、チェック表を作成したり、ホワイトボードに書き出したものを帰りの会でみんなで確認するなど、2学期よりも徹底して忘れ物をなくしていきたいです。

2つ目は、学習面を頑張りたいです。これまでは計画的に勉強できなかったり、モチベーションが下がったりしていました。そのため成績も思うように上がりませんでした。だから3学期は学習計画表を上手く活用し、焦点を絞り、目標を立てて勉強に取り組み、宅習を上手く行っていきたいです。そして、苦手なところにも挑戦していきたいです。

3つ目は、授業態度をしっかりとすることです。2学期までは授業中、無駄話をしてしまったり、話を聞いていなかったりしたことがありました。そのため、授業で学んだことが身に付かず、ワークや課題を解いても分かっていないところがありました。だから話を聞いていない人がいたら注意しあい、もっとクラス全体で | つ | つの授業を大切に受けたいと思います。

#### 2年代表生徒

#### 【一部、抜粋】



□ □ 目は、勉強です。3年生の先輩方が今、自分の進路に向けて勉強していますが、来年は自分たちの番です。来年の今頃は受験に向けて本気で頑張らなければいけません。人生の分岐点と言われる入試なので、3年生の ○ 学期となる今学期からいいスタートをきりたいと思います。具体的には、家での復習を大切にし、頭の中に知識を蓄積できるようにしたいです。ただ □ ページを埋めるだけの宅習ではなく、理解しながらまとめたり、記憶に残すための学習内容を目指します。また授業態度を変えていきたいと思います。私は、授業中に集中力が途切れることがあります。それ

を改善して授業で勝負できるようになりたいです。そして、来年、先生方に堂々と合格したことを言いたいです。その場しのぎをしない、後悔のない 3 学期にします。

2つ目は、部活動です。部員は少ないのですが、その分、一人当たりの練習量が多いので、他のチームに負けないように、限られた練習時間を大切にしながら、全力で取り組みたいです。また、改善すべきところは、体力面の強化やチームメイトとのコミニュケーション、技術面です。そのため、I つずつ苦手なところと向き合って改善できる 3 学期にしたいです。そして夏の地区大会や県大会までを目標に沢山の人のアドバイスをいただきながら、色々なことに挑戦し、自分を磨き、自分を出せるプレーをして悔いが残らないように頑張りたいです。

### 3年代表生徒

#### 【一部、抜粋】



いよいよわたしたち3年生にとって中学校生活最後となる学期が始まりました。そこで私は2つの目標を立てました。

1つ目は、高校の入学試験に合格することです。今月に受験があります。だから気を緩めていられません。合格するためにはもちろん勉強は大事ですが、とくに自分の考えを伝える面接や作文が鍵になります。緊張してしまうと頭が真っ白になり、しっかり喋れなくなってしまうかもしれません。そのようなことにならないようにするためにしっかり面接練習を頑張りたいです。志望理由や高校でどんなことを学びたいか、どんなことを

頑張りたいかなどは必ず質問されると思うので、考えをしっかりまとめて堂々と喋れるようにしたいです。また、自分のことについても聞かれると思うので面接ガイドでどんな質問があるかや、どう答えるかを確認したいです。また私は考えるときに目線をそらしてしまう癖があるので面接練習で気をつけて、しっかり目を見て話せるようにしたいです。高校生になる準備を余裕を持ってできるようにするためにも合格できるように頑張りたいです。

2つ目は、悔いを残さず中学校を卒業することです。もう少しこうしておけばよかったとか、もっと頑張ればよかったなど悔いが残っていると前向きな気持ちで卒業することができないと思います。わたしたち3年生が卒業するまでの残りの短い期間を充実させられるようにしたいです。勉強でわからないところがないようにしたり、今までよりみんなとの関わりを大事にしたりして一日一日の学校生活を大切にしていきたいです。高校生活も頑張ろうという前向きな気持ちで卒業できるようにしたいです。

この2つの目標をしっかり達成できるように3学期も頑張りたいです。まずは受験が一番なので勉強、練習、準備や体調管理をしっかりして万全な状態で受験に臨めるようにしたいです。

#### 校長先生の話【一部、抜粋】

改めまして、新年明けましておめでとうございます。

年末・年始ともに寒さが少しゆるむ過ごしやすい天気が続いた冬休みでした。まずは、休み 中の事故などの報告は受けていません。何よりだったとほっとしています。

さて、新年早々、地震による災害や航空機事故が起きて報道は一色となりました。犠牲者や 被災者にお見舞い申し上げるところです。

ここ西岳中学校では、新年の抱負について3名の立派な発表を聞きながら、スタートが切れ たことに感謝したいと思います。

この3学期は、短い学期ですが、中身は濃い学期です。3年生は、進路希望の実現と卒業に向けて、2年生・1年生は自分の今をしっかりまとめ、進級に向けて、それぞれが次のステージを目指していく学期にしてほしいと思います。

これまでの頑張りが無駄にならないように「終わりよければすべてよし」最後まで気を引き 締めて、一日一日を過ごしてください。

2学期終業式で話したように「自ら学び」「共に学び」「お互いの違いを認め」ながら生活していきましょう。